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Braunsbedra, der 05.08.07 

Anwesende Vorstandsmitglieder:  Christian Kubica 
      Cornelia Werner 
      Lars Werner 
      Ulrike Schmidt  
 
Präsente Mitglieder:    siehe Anwesenheitsliste 
 
 
 
Themen:  

1. Bestätigung des Gründungsprotokolls 

2. Resümee der Vereinsgründung 

3. Zukunftsforum Geiseltal 

4. Ball des Abiturs 

5. Sonstiges 

 
TOP 1 

 Mit Eröffnung der heutigen Vereinssitzung wurde das Gründungsprotokoll vom 18.05.07 
von allen anwesenden Mitgliedern anerkannt. 

 
TOP 2 

- Das Schulfest (9. Juli 2007) und das Klassentreffen der Ehemaligen (21. Juli 
2007) dienten zur Publikation von unserem Verein, bei der wir ein positives 
Feedback erhielten.  

- Jedoch zeigten diese Mitgliederanwerbungen nicht den erwünschten Erfolg. 
Acht neue Mitglieder konnten wir (aber) gewinnen. Hierzu zählen allein nur 
ehemalige Schüler aus den letzteren Abiturklassen. Dies liegt vor allem an der 
Tatsache, dass das Fest am 21.07. nur für die SchülerInnen des 
Geiseltalgymnasiums gedacht war. Infolgedessen fühlten sich einige EOS-
Abiturienten nicht angesprochen, obwohl sie gerne gekommen wären.  

- Daraus folgt die Zielsetzung: Nicht nur jüngere Jahrgänge, sondern ebenfalls 
reifere Abiturienten sollen durch unseren Verein angesprochen werden. Denn 
da Interesse ist ja vorhanden. 

 Im Allgemeinen waren die beiden Veranstaltungen ein Erfolg. Mehr als 500 
Ehemalige kamen. Aus jedem Jahrgang vom Geiseltalgymnasium war min. 
ein/e Schüler/in vertreten. Dies ist zu einem den Lehrern mit anzurechnen, weil 
sie die Funktion einer „Leitfigur“ übernahmen. Andererseits halfen die 
erfreulichen MZ-Berichte, die viel Engagement für das Geiseltal 
demonstrierten. Doch den größten Teil des Gelingens ist dem 
Organisationsteam zuzuschreiben. 
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TOP 3 
- Das Zukunftsforum dient zur Vorstellung von Vereinen, die sich für das 

Geiseltal engagieren.  
- Datum:  14./15. September 2007 
- Bei unserer Präsentationsform soll das Ziel: „Alle Generationen sollen sich 

von unserem Stand angesprochen fühlen, damit ihr Interesse geweckt wird.“, 
im Auge behalten werden. 

- Beschlossene Aktionen: 
o Plakat mit Bildern und Informationen über „Abitur im Geiseltal e.V.“ 

erstellen  Julia Forste erklärte sich für den Ausdruck bereit. 
o Puzzles werden angefertigt. (Fotos der EOS und vom 

Geiseltalgymnasium, 2x Vereinslogo als Gewinn) 
o Malwettbewerb nach dem Motto: Zeichne deine (Traum)schule 

 Die Siegerehrung findet am Abend statt.  
o Kinderschminken 

 Hierzu wird noch Karnevalschminke benötigt.  
o Kontaktbörse zum Sammeln von Anschriften Ehemaliger  Dies sollte 

in einem Ordner in Klassenbuchoptik erfolgen. Wir hoffen, dass beim 
Durchblättern ein Wiedererkennungseffekt bei den Besuchern eintritt, 
sodass sie animiert werden, es ihren „Klassenkameraden“ gleich zu tun 
und sie ihre Anschrift oder Emailadresse uns preisgeben. 

o Powerpointpräsentation von allen Jahrgängen (Inhalt: Bilder der 
ehemaligen Abiturienten) 
 Aus diesem Grund: Bitte Eltern wegen Schulfotos fragen! 
 Julia Förste stellt Beamer zur Verfügung. 

o Chroniken auslegen 
o Quiz für Erwachsene in Form von einem Fragebogen. Hiermit soll 

deren Wissen über das Geiseltal und natürlich über das Abitur im 
Geiseltal getestet werden.  
Doch dafür suchen wir noch Quizfragen. Bitte schickt 
alle eure Einfälle an die Emailadressen der 
Vorstandsmitglieder. 

- Eine weitere Idee, die vom Vorstand des Zukunftsforums noch bewilligt 
werden müsste, ist das Spannen einer Leine, an der Kinder und Abiturienten 
der beiden Gymnasien Karteikarten aufhängen, wie Kleidungsstücke. Auf 
diesen bunten Karten steht jeweils der Name und der Beruf bzw. 
Berufswunsch. Es soll auf diese Weise Neugierde über die Zukunft von 
Bekannten, Freunden oder ehemaligen Klassenkameraden geweckt werden, 
nach dem Leitspruch: „Was ist eigentlich aus dem geworden?“. Zusätzlich 
dient es zum Aufzeigen von Berufsperspektiven für die Jüngeren. Weil für 
diese Leine ein gewisser Raum benötigt wird, bedarf es einer Zusage der 
Veranstalter. 
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- Damit wir eine optimale Präsentation vorbereiten können, sind 
alle Vereinsmitglieder am 11. August 2007 bei Christian Kubica 
eingeladen. Es werden die beschlossenen Aktionen erstellt bzw. 
perfektioniert. 
Der Treffpunkt:  10 Uhr 
    August-Bebel-Ring 1       

Biendorf 
 
    

TOP 4  
- Der Termin für den Ball des Abiturs wird am 11.08.07 festgelegt. 

Hauptsächlich drängt eine Terminfestlegung angesichts der Buchung der 
ehemaligen Schülerband „Jung Kerls“. 

- Dabei soll der Ball an einem Samstag und nicht in den Ferien bzw. zu Ostern 
stattfinden. 

- Beachte:            März 2008 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
TOP 5 

- erledigte Aufgaben des Vereins: Konto wurde eröffnet, 
Stempel angefertigt 

- Aufgaben, die in Angriff genommen werden: Chronik erweitern, 
Lehreradressen sammeln 

- Der Eintrag ins Vereinsregister ist noch nicht erfolgt, weil die Bearbeitung 
fortwährt. 

- Für eine rentablere visuelle Präsentation von unserem Verein wird die 
Herstellung von Logoshirts in Erwägung gezogen. Da aber unser Budget in der 
Gründungsphase knapp bemessen ist, bleibt der Selbstkauf der T-Shirts nicht 
ausgeschlossen. 

 
 

  
 

 

Unterschrift des Vorstandes               Unterschrift des Protokollanten 
        

Die Unterschrift vom Vorstand und vom Protokollanten ist bei der Kopie des Protokolls für die Vereinsmitglieder 
nicht erforderlich. 
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